

- 215.** 24 oct. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet un document du département d'État sur d'éventuelles ententes concernant l'échange d'énergie, document qui pourrait servir de point de départ lors de discussions entre le Canada et les États-Unis..... 356
- 216.** 27 oct. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Explique les conséquences pratiques qu'auraient les mesures suggérées dans le document du département d'État au point de vue de l'augmentation et du partage de l'énergie produite dans la région du Saint-Laurent et du Niagara..... 360
- 217.** [16 déc.] *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Révise les dispositions du projet de traité américain de 1938 sur la production hydro-électrique et l'aménagement des voies de navigation, expose la réaction de l'Ontario ainsi que la question de la dérivation de Chicago..... 362
- 218.** 20 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Donne des directives à Christie pour qu'il propose la tenue d'une réunion à Ottawa afin de préciser certains points avant qu'une décision de principe soit prise au sujet du projet de traité..... 366
- 1940**
- 219.** 11 janv. *Procès-verbal d'une réunion au ministère des Affaires extérieures.* Résume point par point l'analyse du projet de traité de 1938 sur la canalisation du bassin des Grands Lacs et du Saint-Laurent..... 367
- 220.** 11 janv. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Analyse les concessions relatives à la dérivation de Chicago et la possibilité que les Américains préfèrent une loi à un traité..... 373
- 221.** 3 févr. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume les résultats des entretiens tenus à Washington pour terminer
- 215.** Oct. 24 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Transmits a State Department paper on possible power interchange arrangements as starting-point for U.S.-Canadian discussions 356
- 216.** Oct. 27 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Explains practical effects of measures suggested in State Department paper on increasing and sharing Niagara and St. Lawrence power output 360
- 217.** [Dec. 16] *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Reviews provisions of 1938 U.S. draft treaty for development of power and navigation, Ontario's attitude to it and the Chicago diversion question 362
- 218.** Dec. 20 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Instructs Christie to suggest holding of meeting in Ottawa to clarify details before making policy decisions on draft treaty 366
- 1940**
- 219.** Jan. 11 *Minutes of Meeting in Department of External Affairs.* Summarizes article-by-article discussion of 1938 draft treaty on development of Great Lakes-St. Lawrence basin 367
- 220.** Jan. 11 *Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs.* Discusses concessions in regard to Chicago diversion and possibility that United States might wish to substitute concurrent legislation for a treaty 373
- 221.** Feb. 3 *Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs.* Summarizes results of Washington talks, completing